
Der Ausschussvorsitzende erteilt Herrn Asmussen sowie Herrn Hillebrand das Wort. Herr 
Hillebrand verliest die Fragen und die Antworten. 
 
Der Vorsitzende fragt nach, wann die Mensa realisiert werden könne, und ob eine Über-
gangslösung vorgesehen sei. Dies wird von Herrn Hillebrand verneint. 


